

みなさん、こんにちは。

とつぜんですが、ニュートンという人を知っていますか？ニュートンは「万有引力の法則」を発見したすごい人です。

では、どうやって「万有引力の法則」を発見したかというところ・・・

ニュートンが学生のころ、ペストという病気が流行って、学校が休校になってしまいました。

それまで一生懸命に勉強をしていたニュートンは、すっかりひまになってしまいました。

ニュートンは身の回りにあるものをゆっくりと眺め、いろいろ考えて毎日を送りました。

そんなとき頭にひらめいたのが「万有引力の法則」なのだそうです。（諸説あり・・・ですが）

もし、ニュートンの学校が休校になっていなかったら、この大発見は、ずっと後になっていたかもしれませんね。

休校は、ひまで苦しいことも多いと思いますが、身の回りにあるものをゆっくりと眺めるとなにか不思議なことがあるかもしれませんね。

また、自分が知らなかったことが分かったり、すきなものが見つかったりするかもしれませんね。

みなさんが、すこしでも素敵な時間を過ごし、パワーアップできるといいなと思います。

先生もみんなに会う日まで、じわじわとパワーアップするぞ！

高野 真樹子

